

Aus dem sportlichen Geschehen (2013):

- Im Jahr 2013 haben wir nur 2 Sportveranstaltungen besucht, eine davon war unsere eigene, die Kreiswaldlaufmeisterschaften im Frühjahr.
 - Bei den Kreiswaldlaufmeisterschaften, die auch wieder wir ausrichteten, stellte der TV Jahn TV Jahn die größte Teilnehmerschar. Von den insgesamt 74 Teilnehmern von 17 Vereinen kamen alleine 39 vom Jahn. 12-mal konnte dabei der Titel Kreismeister bzw. Kreisbester in der Einzelwertung gewonnen werden. 5-mal in der Mannschaftswertung (mehr unten).
 - Beim Herbstsportfest im September im Sachs-Stadion waren zwei vom TV Jahn dabei. Lara Möslein startete in ihrer zweiten Wettkampfsaison dieses Mal im 300m-Lauf, konnte dabei aber nicht die Leistung erbringen wie es im Vorjahr zum Titel Kreismeister im 800m-Lauf reichte. Sie und Julia Schneider konnten lediglich Plätze im Mittelfeld belegen.

Sonstiges

- Im Oktober richteten wir unseren 18. Werfertag aus. Hier gingen 21 Athleten von 12 Vereinen an den Start.
- Im Mai und im Juni unterstützen wir den BLV/Kreis Schweinfurt/Haßberge bei zwei etwas größeren Stadionveranstaltungen.
 - Die Bahneröffnung im Mai war als Generalprobe für die Juni anberaumte internationale Jugendgala angelegt.
 - Bei der Jugendgala, bei der Bruno Müller Chef-Organisator war, waren ca. 600 Teilnehmer aus allen Herren Ländern am Start (u.a. aus Neuseeland). Insgesamt gab es positive Bewertungen, bis hin zu „das war die bisher beste Jugendgala“.

Zusammenfassung

(Hinweis: Zahlen in Klammern sind die Daten der zurückliegenden Jahre):

- Wettkämpfe
 - Wir besuchten nur **2** (4, 5, 11, 6, 10, 11, 13, 13, 13, 16, 19, 17, 23) Sportfeste, 1 davon wurde vom TV Jahn selbst ausgerichtet. Insgesamt haben wir im Jahr 2013 3 Veranstaltungen durchgeführt.
- Orte
 - Die Wettkämpfe fanden an **1** Ort (2, 2, 4, 2, 5, 4, 7, 5, 5, 9,12) statt; Schweinfurt
- Meldungen/Starts
 - Die Leichtathleten vom TV Jahn absolvierten insgesamt **71** Starts. Damit haben wir dieses Mal die Zahl vom Vorjahr **endlich wieder einmal** (25, 43, 59, 42, 54, 128, 181, 216, 243, 240, 305, 512) überboten.
- Titel

Was Meisterschaften angeht konnten wir auf Kreisebene wieder **17** (8, 8, 11, 7, 7, 17, 16, 13, 15) Titel für den TV Jahn erringen:

- Alle Titel wurden bei den Kreis-Waldlaufmeisterschaften im April eingefahren.

- o Kreisbeste wurden in der Einzelwertung:

700m	M9	Deeg Karl
700m	W5	Deeg Marlene
700m	W8	Graf Sarah
700m	W7	Jansen Alissa
700m	W9	Traub Sophia
700m	M5	Waller Moritz
700m	W4	Wilhelm Kaya
700m	W6	Zürl Marie
1.400m	W12	Mihaly-Schuld Larissa
1.400m	M12	Pinick Jonas
1.400m	M13	Schlereth Jakob

- o Kreismeisterin wurde in der Einzelwertung:

2.100m	W15	Möslein Lara
--------	-----	--------------

- o Kreisbeste wurden in der Mannschaftswertung (jeweils 3 je Mannschaft):

700m Mannsch.	SD	Deeg Karl
700m Mannsch.	SD	Vogt Luis
700m Mannsch.	SD	Wilhelm Peer
700m Mannsch.	SE	Ernst Patrick
700m Mannsch.	SE	Kleuker Constantin
700m Mannsch.	SE	Kordes Oskar
700m Mannsch.	SiD	Graf Sarah
700m Mannsch.	SiD	Schöda Maja
700m Mannsch.	SiD	Traub Sophia
700m Mannsch.	SiE	Jansen Alissa
700m Mannsch.	SiE	Liebold Emma
700m Mannsch.	SiE	Traub Isabell
1.400m Mannsch.	SB	Pinick Jonas
1.400m Mannsch.	SB	Schlereth Jakob
1.400m Mannsch.	SB	Zürl Lucas

- Platzierungen

Aus den **71** (25, 43, 59, 42, 54, 128, 181, 216, 243, 240, 305) Einzel-Starts konnten wir u.a. folgende Platzierungen erzielen:

- 1. Plätze **22** (12, 18, 25, 11, 13, 51, 62, 57, 54, 42, 84)
- 2. Plätze **20** (4, 4, 9, 16, 17, 27, 50, 38, 55, 46, 66)
- 3. Plätze **9** (6, 7, 3, 8, 9, 15, 21, 32, 42, 36, 39)
- Gesamt **51** (22, 28, 37, 35, 39, 93, 123, 127, 151, 124, 194) erste, zweite und dritte Plätze.

Vorschau 2014

Wir richten drei Veranstaltungen aus:

- beginnend am Sonntag, den 06. April:
 - die Kreiswaldlaufmeisterschaften am Vormittag (Beginn 10.00 Uhr)
 - und der 19. Werfertag am Nachmittag (Beginn: 13.00 Uhr)
- am Sonntag, den 19. Oktober beschließen wir dann die Saison mit dem Herbstwerfertag, dem dann 20. Werfertag in Folge, hier auf dem Jahnplatz

Sportabzeichen

Viele haben auch im Jahr 2013 das deutsche Sportabzeichen abgelegt. Es waren genau 83.

- Davon fast alle, die am Sommercamp von Elke Büttel-Wirth teilgenommen haben und natürlich auch, wie schon im Vorjahr, die meisten Betreuer.
- Ganz besonders ist hier einer hervorzuheben. Zum 37. Mal, und damit natürlich wieder in Gold, erwarb Karlheinz Heber das Sportabzeichen.

Zum Abschluss noch einmal herzlich Dank an alle Helfer bei den Sportfesten, nicht nur bei denen wir selbst Ausrichter waren, sondern auch bei den Veranstaltungen im Kreis.

Bruno Müller, TV Jahn Leichtathletik